



SAINT-MALO NOTRE LIEN

La majorité

Voici donc venu le temps des longues et ... belles journées d'été !

Les touristes devraient être nombreux à venir visiter notre belle cité durant ces semaines à venir. Pour eux mais aussi, et surtout, pour les Malouins et Malouines, nos équipes, culturelles, sportives et chargées de l'animation ont concocté un programme aussi dense que varié pour les petits et grands.

Vous le découvrirez dans le livret joint à ce numéro de Malo Mag.

Des festivités du 14 juillet qui se clôtureront par le traditionnel feu d'artifice qui nous avait tant manqué depuis deux années aux soirées animées de la Route du Rock, il y en aura pour tous les goûts et les âges.

La culture sera aussi au rendez-vous avec un programme éclectique qui verra s'animer le parc de la Briantais comme ce fut déjà le cas, l'an passé. Cet été, on pourra aussi boire un verre et s'y restaurer à la charmante guinguette installée dans les communs du château. La grande exposition de l'été à la Chapelle Saint-Sauveur vous emmènera, elle, dans les pas de Jacques Villeglé, un plasticien né il y a presque un siècle à Quimper et ayant fait de Saint-Malo sa

ville d'adoption. Il est un des chefs de file des Nouveaux Réalistes, mouvement artistique fondé en 1960 autour de Yves Klein, César et Raymond Hains auxquels les plus grands musées du monde ont rendu hommage.

À toutes ces activités proposées par la ville de Saint-Malo s'ajouteront des initiatives privées comme la comédie musicale Surcouf, un spectacle librement inspiré de la vie de l'emblématique corsaire malouin, donné au Palais du Grand Large et de nombreuses autres animations proposées par les associations malouines.

Merci donc à toutes les équipes municipales, aux élus en charge de ces secteurs de nous proposer un tel programme de festivités et d'animation après ces deux années de restriction liées à la pandémie. Nous n'en oublierons pas pour autant le sacrifice de nos voisins ukrainiens et tout particulièrement des stations balnéaires comme Zatoka, au bord de la mer noire, victime de nombreux bombardements. Les Malouines et les Malouins continueront de penser et d'agir pour eux pendant cet été.

Un bel et bon été à toutes et tous. ■

SAINT-MALO AU CŒUR DES POSSIBLES

L'opposition

En ces périodes d'incertitude et de crises, nous sommes reconnaissants de vivre dans un pays qui nous reconnaît le droit de vote. Nous sommes reconnaissants envers nos aînés qui se sont battus pour que nous ayons cette liberté.

Nous sommes reconnaissants envers tous ceux, personnel de mairie, assesseurs, scrutateurs, secrétaires, présidents et vice-présidents de bureaux de vote qui permettent à chaque citoyen qui le souhaite de voter, de s'exprimer et font vivre notre précieuse Démocratie.

Nous sommes reconnaissants envers tous ceux qui ont accepté lors des Présidentielles de mettre dans l'urne un bulletin qui ne reflète pas toujours leurs idées mais qui permet à notre Démocratie de subsister. Nous nous réjouissons que notre pays résiste une fois encore au populisme, au racisme, aux extrêmes.

En cette période électorale à nouveau, nous invitons chacun à profiter de la chance qui lui est donnée de voter.

Eh oui, les 12 et 19 juin, il faut « encore » voter. Mais il y a tant de gens et tant de pays qui ne peuvent jouir de ce droit, qu'il nous semble qu'aller voter, c'est aussi leur faire honneur. Même s'il fait beau, même si l'agenda est chargé, quelques minutes pour exercer ce droit.

Mesdames en particulier, qui en avez été privées jusqu'en 1944, ne vous en privez pas aujourd'hui !

Pouvoir voter est un droit mais c'est aussi une chance. Démocratiquement vôtres.

L'équipe Saint-Malo au cœur des Possibles ■